



三尻小学校だより

令和2年度 10月号 No.8

生活目標

清掃・生活

先生や友達の話をよく聞こう
黙ってよく考えてきれいにしよう

学校教育目標

「今を全力で生き、未来を切り拓く三尻っ子の育成」

◎進んで学ぶ子 ◎心豊かな子 ◎最後までがんばる子
～ 笑顔いっぱい・感謝いっぱい・感動いっぱい～

前期が終了します

校長 長谷川 雅夫

あっという間に夏が終わり、実りの秋になりました。新型コロナ禍における生活は、大変なことも多い毎日ですが、保護者、地域の皆さまのお力添えにより、子供たちは元気いっぱいに過ごしております。

15日で前期が終了します。学習、生活のまとめを丁寧に行い、子供たち一人一人が後期に向けて歩いていけるよう、全教職員が一丸となって取り組んでいきたいと思いません。今後ともご理解とご協力をお願いします。



ビデオメッセージで「離任式」9/14

新型コロナ禍において開催できていなかった離任式。お世話になった先生方からのメッセージを体育館で視聴しました。6月に離任式を行った木島 直樹 校長先生以外の、吉岡 佑司 先生、佐藤 咲 先生、川崎 ゆかり 先生、目崎 康裕 先生、篠崎 秀枝先生、佐藤 彩女 先生、森田 明 先生からエールをいただき、子供たちは元気をもらうことができました。皆とてもいい表情をしていました。



「みしリス」誕生

9月の全校朝会で、5・6年の計画委員さんから「みしリス」の紹介がありました。みんなの思いが込められた「みしリス」を大切にしてほしいですね。

- ・三尻小のシンボルツリー「大イチョウ」の妖精として誕生しました。
- ・「三尻」にちなみ尻尾が3本。尻尾の先には合言葉の「笑顔」「感謝」「感動」の顔がついています。
- ・伝統の「あいさつ」と「黙々膝つき清掃」を表す「のぼり旗」と「雑巾」を持っています。
- ・頭に3枚のイチョウの葉、首に銀杏とイチョウの葉の首飾り。実り多き学校生活を表しています。



熊谷市ラグビー公式戦ポスター展

ラグビータウン熊谷

では、毎年市内の全小中学生からラグビーポスターの原画を募集しています。各校の選考を経た871点の中から、本校1年生の飯塚さんの作品が見事「優秀賞」に選ばれました。おめでとうございます。市役所1階ロビーに展示してあります。

子供たちの命を守る

○引き取り 9/17と24、不審人物や爆破予告の知らせが入り、保護者の皆様には、児童の引き取りをお願いすることとなりました。お忙しい中、ありがとうございました。また、地域のパトロール隊の皆様には、いつも子供たちの安全を見守っていただき、本当にありがとうございます。今後もよろしくお願いします。

○防災無線 10/1～15までの夕方の防災無線放送で、三尻小学校の計画委員長 小玉 さんがアナウンスします。

日が暮れる時刻が早くなってきました。帰宅時刻について親子で話し合ってください。



【行事予定】

※状況により変更する場合があります。

日	曜	行 事 等
1	木	通常日課5時間 教育事務所・市教委合同訪問
2	金	4年社会科見学
3	土	三尻こども園運動会
4	日	
5	月	
6	火	教育実習最終日
7	水	1・2年生遠足 アルミ缶回収 委員会活動
8	木	4年社会科見学予備日 アルミ缶回収
9	金	1・2年生遠足予備日
10	土	PTA 運営委員会
11	日	
12	月	
13	火	5時間授業
14	水	5時間
15	木	3時間・給食あり 前期終業式
16	金	秋季休業日
17	土	秋季休業日
18	日	秋季休業日
19	月	後期始業式（本気ステージ）5時間 一斉下校
20	火	
21	水	クラブ活動①
22	木	7時間授業（4～6年）
23	金	就学時健診（6年4時間授業、他3時間）
24	土	オータムスクール（おやじ倶楽部主催）
25	日	
26	月	
27	火	児童集会（図書）
28	水	1～4年生：5時間 5・6年運動会打合せ：6時間 ※4年生が変更となっています フラワーフェスティバル
29	木	7時間授業
30	金	くまなびスクール16：00
31	土	



みしいっ子オータムスクール

毎年恒例のオータムスクールは、今年で第17回となります。新型コロナウイルス感染症の影響で、色々な行事が中止となっていますが、「子供たちにぜひ楽しい思い出を！」と、おやじ倶楽部の皆さんが、新型コロナへの対策について検討を重ねていただきながら開催の運びとなりました。本当にありがとうございます。子供たちも楽しみにしています。



支援籍学習 9/8.14.17



支援籍とは、埼玉県独自の学籍で、例えば特別支援学校に在籍する児童が居住地の小学校に「支援籍」を置くことで、同じ学校のクラスメイトとして一緒に学習活動を行うことができる仕組みです。

9月には、深谷はばたき特別支援学校に通う6年生の大前さん、3年生の佐々木さん、黒田さんの3名の友達が来校し、一緒に学習をしながら楽しい時間を過ごすことができました。

支援籍とは、埼玉県独自の学籍で、例えば特別支援学校に在籍する児童が居住地の小学校に「支援籍」を置くことで、同じ学校のクラスメイトとして一緒に学習活動を行うことができる仕組みです。

【11月の主な行事】

- 7日 運動会（午前中開催）
※9日（振替休業日）
- 12日 タグラグビー啓発事業（アルカス熊谷）
- 17日 眼科検診
- 21日 土曜授業 4時間
5年生：三尻キャンプ（林間学校代替：夜間まで）
- 未定 6年生：秋の旅（修学旅行代替）
- 24・26・27日 教育相談



がんばっています 教育実習・インターン大学生

現在、立正大学の久保さん（5の2）、山下さん（6の1）が4週間にわたる教育実習を行っています。また、来年度、教育実習予定の十文字学園女子大学の内田さんも、インターンとして学んでいます。3人とも小学校教員を夢見て、子供たちに負けないうらい元気に頑張っています。

